

# 11 de marzo de 2024

#### **Primeras Planas**

Crece 50% la extorsión

AMLO debate con Xóchitl y Máynez por refinerías

Ingresos por gasolinas están lejos de la meta

En quiebra, 99% de los organismos encargados de suministrar agua

Israel ha destruido más de mil mezquitas en la franja de Gaza

Iglesia empuja con candidatos agenda contra crimen; ve "Estado rebasado"

Se triplica voto de mexicanos en el extranjero

Fiscalía del agua

¡Harakiri de Pumas!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Felicitan a Ateneas por su labor en marcha del 8M

El jefe de Gobierno, Martí Batres, reconoció el trabajo que llevaron a cabo servidores públicos y elementos de **la SSC**, **en especial el agrupamiento Ateneas**, quienes durante la marcha del 8M por el Día Internacional de la Mujer resguardaron las diferentes movilizaciones donde participaron más de 180 mil personas. +Chilango

## Miles de historias inundan un Zócalo de color púrpura

Las mujeres tomaron el C.H. de la CDMX para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, unidas en un solo grito. Algunas jóvenes llevaron decenas de rosas para repartirlas entre las mujeres **policías**, quienes rodeaban los edificios emblemáticos. Cecilia, una mujer policía, estuvo formada en su sector ubicado en Garibaldi, mencionó "Somos sensibles al ver a las madres de las víctimas, porque esa señora viene por su hija y esa hija podría ser yo, o bien, mi mamá podría ser esa señora. Portar este uniforme es una gran responsabilidad para protegerlas", expresó. <u>Eje Central</u>

#### Son sancionados mil conductores al día por invadir carriles del Metrobús

Todos los días se levantan alrededor de mil fotomultas a automovilistas que invaden el carril confinado del Metrobús y entorpecen la circulación de esas unidades, provocando retrasos e incluso accidentes, informó María del Rosario Castro, directora de ese sistema de transporte. "Hemos identificado puntos donde alguna congestión o alguna manifestación impacta de manera inmediata; entonces, aquí lo que estamos estableciendo es una coordinación más directa con la Secretaría de Seguridad Ciudadana", apuntó. La Jornada

## Brinda la CDMX servicio gratis de ambulancias

La SEDESA brinda atención médica de urgencias a través del SAMU y del CRUM, con los cuales se envían ambulancias con servicios gratuitos a través del 911. La atención médica prehospitalaria en la CDMX se atiende de manera conjunta con el ERUM de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y ambulancias de las diferentes instituciones del sector salud y alcaldías. <u>La Prensa</u>

# Pierde la vida pareja al salir volando de su auto tras volcarse en Periférico

Una pareja de jóvenes perdió la vida, al chocar y volcar el auto en el que viajaban en pleno Anillo Periférico; los cuerpos de las víctimas salieron volando del vehículo. El accidente ocurrió en Periférico Sur y Alta vista, en la colonia Olivar de los Padres, alcaldía Álvaro Obregón. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar y pidieron apoyo de los servicios médicos. <u>Basta / Reforma / El Universal / Ovaciones / La Prensa / Metro / Diario de México / El Gráfico</u>

#### Detienen a dos por lesionar a una persona

**Policías de la SSC de la CDMX**, detuvieron a dos hombres posibles responsables de lesionar con una navaja a un hombre y a dos sujetos más por tratar de impedir el actuar de los policías, en calles de la colonia Américas Unidas, alcaldía Benito Juárez. La Prensa



# 11 de marzo de 2024

#### Detenidos por reventa de boletos en América-Tigres

Policías de la SSC, durante el dispositivo "Estadio Seguro", en el Estadio Azteca, ubicado en la alcaldía Coyoacán donde se llevó a cabo el partido de futbol entre los equipos América y Tigres, detuvieron a nueve personas, entre ellas una menor de edad, que posiblemente re vendían boletos del encuentro en las inmediaciones del recinto deportivo. Para el dispositivo fueron desplegados dos mil 338 policías. La Prensa

# Detienen a presuntos talamontes

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de diversa herramienta utilizada para cortar árboles. Tras realizar recorridos de vigilancia y prevención en el Paraje Chipeco y la calle Bienes Comunales, en la alcaldía Milpa Alta, los oficiales escucharon a lo lejos diversos sonidos generados por una motosierra, por lo que de manera inmediato se trasladaron a la zona. El Sol de México / La Prensa

# Cafre arrolla y mata a adulta mayor

Una mujer de la tercera edad murió al ser atropellada sobre la avenida Aquiles Serdán, en la colonia Pasteros, alcaldía Azcapotzalco. La mujer fue arrollada por una camioneta que viajaba a exceso de velocidad, la cual no se paró y se dio a la fuga, en ese momento, otro vehículo que iba detrás de la camioneta no pudo esquivar el cuerpo, rematándola. **Policías capitalinos** resguardaron la zona, mientras que el conductor del segundo auto fue detenido y llevado ante el MP. La Prensa / El Gráfico

#### Avanza, pese a trabas, obra para peatonalizar

Pese al comercio ambulante y la alta afluencia peatonal, que obstaculizan los trabajos de construcción, la peatonalización del Centro Histórico avanza. Trabajadores aseguraron que el avance ha sido más lento de lo que se había previsto, debido a que vendedores ambulantes invaden zonas de descarga de material. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** comentaron que, al nombrarse como una manifestación. Reforma

#### Piden mejor sueldo para mujeres

Las mujeres policías de la Ciudad merecen un mejor sueldo porque arriesgan su vida por cuidar a la población y muchas veces, lo que ganan en la **SSC-CDMX**, es su único ingreso señaló el Grupo Parlamentario del PAN. El diputado Federico Döring. agregó que el promedio de un sueldo de policías mujeres en México ronda entre los 13 mil a los 17 mil pesos mensuales, según el cuerpo de seguridad del que sea parte. Por lo que pidió homologar el sueldo con un hombre o aumentarles un 15 por ciento más. Basta

## Piden reforzar medidas contra la ciberviolencia

Para prevenir el acoso e intimidación por medio de plataformas digitales, la diputada del PRD Polimnia Sierra exhortó a las secretarías de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación y **Seguridad Ciudadana** locales para que aumenten la seguridad de las infancias uso de Internet. 24 Horas

#### Refuerza Iztapalapa seguridad en panteones

Con un nuevo acceso peatonal, el Panteón Civil San Lorenzo Tezonco, en la alcaldía Iztapalapa, mejoró sus instalaciones y su seguridad. De acuerdo con las autoridades, además del acceso peatonal, en coordinación con el C5 se colocaron 50 tótems, cámaras de seguridad, que controlan, vigilan y monitorean las 24 horas el interior del lugar, así como recorridos durante la noche por parte de la **Policía Auxiliar**. Reforma

#### Destruyen una tonelada de pomos decomisados

Más de una tonelada de botellas de diferentes bebidas alcohólicas, aseguradas durante operativos en expendios y cervecerías clandestinas, fueron destruidas por autoridades de la alcaldía Coyoacán. El objetivo es evitar que de nuevo circularan por calles y negocios de ésta y otras demarcaciones. Basta

# La disputa por Coyoacán: de la reelección del alcalde al segundo intento de Morena por liderarla

Los habitantes de la alcaldía Coyoacán, tendrán que elegir si dan más tiempo a la gestión de Giovani Gutiérrez, o dan paso a Morena o MC para administrar el territorio. El edil señaló que cuando tomó el mando de la administración en el año 2021, el territorio se mantenía en el abandono, ubicado en el lugar 14 de 16 en **percepción de inseguridad** "La estrategia de vigilancia no solamente implica patrullaje en más calles, si no crear un escudo que impida el acceso a los delincuentes que operan en otras demarcaciones". La Crónica de Hoy



# 11 de marzo de 2024

# Columna En Flagrancia: Armas en la Ciudad / Gustavo Fondevila

El miércoles pasado, dos hombres fueron detenidos por la **PBI** en la estación Guerrero, la cual conecta con las Líneas B y 3. Los detenidos tenían seis armas de fuego envueltas en papel aluminio y fueron puestos a disposición de la FGJ para realizar las indagatorias correspondientes. Esta es una escena bastante frecuente en la Ciudad. Reforma

#### **Policiaco**

## Le cae la muerte del cielo

Un trabajador de la CFE perdió la vida al caerle una bolsa de herramientas que tenía otro trabajador en lo alto de una torre de alta tensión, cuando realizaban reparaciones en Avenida de Las Torres, de la colonia Puente Blanco. alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron la presencia de paramédicos y el MP. Basta / El Gráfico / La Prensa

## Asesinan de 3 tiros a un hombre tras perseguirlo

Un hombre fue ejecutado en calle Domingo Rodríguez, en la colonia La Conchita Zapotitlán, alcaldía Tláhuac, al lugar arribaron **policías** y paramédicos, quienes confirmaron el fallecimiento. Las primeras investigaciones indican que la víctima, quien viajaba en una moto, había discutido con un grupo de sujetos que se encontraban en un auto en el cual escaparon. La Prensa / Reforma / El Gráfico / Metro

#### Mata a su papá por acusarlo de robar su dinero

Un sujeto le quitó la vida a su progenitor tras el reclamo por la desaparición de 250 mil pesos que guardaba en su hogar ubicado Avenida del Jardín, de la colonia Lomas de Santo Domingo, alcaldía Álvaro Obregón. Al intentar huir, el hombre salió por una ventana del segundo piso, sin embargo, resbaló sufriendo un fuerte golpe en la cabeza. La hermana quien resultó con una herida en el rostro, logró llamar a los servicios de emergencia, por lo que **policías** un par de ambulancias llegaron al lugar. El Gráfico

# Sangrientas balaceras en Álvaro Obregón

Tres personas heridas y una muerta fue el resultado de dos balaceras que se registraron en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. El primer tiroteo se presentó en la calle Minas Zoyiapan, colonia Real del Monte, en donde paramédicos del **ERUM**, hallaron a un hombre muerto y tres lesionados los cuales fueron trasladados a un hospital. Otra balacera se registró en la colonia Vasco de Quiroga, hasta donde se trasladaron **elementos policiacos**. En ninguno de los dos acontecimientos hubo detenidos. Basta

# Sistema Penitenciario

#### Saskia nos trae las historias desde la cárcel

Cada lunes, El Gráfico, en colaboración con Saskia Niño de Rivera, presenta un adelanto de las entrevistas que **ella realiza en prisiones del país para su pódcast@penitencia\_mx**. No te pierdas este nuevo episodio de Penitencia, un pódcast de Saskia Niño de Rivera, cofundadora de Reinserta, este martes 12 de marzo en todas las plataformas de audio. El Gráfico

# **Justicia**

#### Vinculan a proceso a exalumno del IPN

Vinculan a proceso a Diego "N", exalumno del IPN, que con inteligencia artificial alteró fotos de sus compañeras, para hacerlas pasar como si estuvieran desnudas y así venderlas. Esta vez por su probable participación en el delito de trata de personas, en su modalidad de almacenamiento de material fotográfico de personas menores de edad realizando actos sexuales reales. Diario de México / Basta



# 11 de marzo de 2024

#### Torturan castran a matan a hombre en Tláhuac

Tirado en un paraje de la alcaldía Tláhuac, fue encontrado el cadáver de un hombre el cual se encontraba desnudo, con las manos atadas a la espalda, sin genitales y con decenas de lesiones en cuerpo y rostro. Agentes de la FGJ Indagan el asesinato. <u>Basta</u>

# **Imagen Destacada**



# Detenidos por reventa de boletos en América-Tigres



Después de su detención, a los posibles responsables, dos de ellos con antecedentes por reventa de boletos en otros eventos masivos /contesta-ssc.com/x